

## Update: Vize-Weltmeister Salsa 2009 aus Freiburg!

Geschrieben von: Jens Fiala

---

Bei den Salsa World Championships 2009 in Florida haben Anne & Anichi aus Freiburg den 2. Platz in der Kategorie "on 2" belegt. Nachdem die beiden im Semifinale noch auf Rang 4 waren, steigerten Sie sich nochmal in der Finalrunde. Sie lagen mit 85,8 Punkten nur knapp hinter den Siegern Anya Katsevman & Luis Aguilar aus New York (85,983 Punkte).

Salsa-in-Freiburg.de gratuliert den beiden herzlich!

Jetzt auch das Video von dem Finale:

{youtube}fMTPToXdvnA{/youtube}

Video vom Semi-Finale

{youtube}J5oR\_BaRbhw{/youtube}